

The ArtbreakHeartshop



The ArtBreakHeartShop' gründete sich im September 2008 aus der Idee heraus, experimentelle Indie-Sounds mit Popsongs zu vermischen. So kam es, dass sich im September 2008 Lemmy und Oyemi zusammen fanden, um das Projekt in die Tat umzusetzen. Von dieser sich im Aufbau befindenden neuen Welt angetan schlossen sich Bambi und Arian an. Gemeinsam spielten sie im Oktober 2008 die ersten 4 Songs im Studio ein. Jetzt sind sie bereit ihre Ansichten auf die Bühne zu tragen und der Vision ein Gesicht zu geben.

[Http://www.myspace.com/theartbreakheartshop](http://www.myspace.com/theartbreakheartshop)